
2023 年度 第 2 回 七洋会定例幹事会(5 月) 

5/12 重松さん・草野さん・藤井さん・上村さん・森永さん・鬼木さん 

 

■会長挨拶 

・有信会の学生交流会に山際さんと参加。学生は五嶋と田村が出席。学生部長にも挨拶した。単位取得の話もあった。  

「特待生の枠数にも影響するので、1 年 30 単位は取ってほしい。留年・退学は論外」とのこと。財務部長である加茂さ

んの存在もあり、ヨット部の認知度は高い 

 

■現役活動状況（上村さん） 

・西日本インカレ、惨敗。 

・470 を 2艇購入したく、大学に申請した。中古艇は間もなく、新艇は8月予定。 

・新入部員も入ってきている。勝つことも目指したいが、部の存続も大事にしていきたい。才田さんからも「楽しませないと」

という言葉をもらった。 

 

■会費徴収状況：205,000円（5/12現在） 

 

■博多湾OB戦について（草野さん） 

・主管の九大からはまだ連絡はない。艇数が少ないことから、翌日の 12 日に福大ウィークを実施し、若いＯＢも乗れる

ようにしたい。⇒次回検討 

・ＯＢ戦幹事：H18年卒古賀くんに打診 

 

■全日本A級ディンギーに山際さん・津田さんが出場予定 

・おそらく、観覧艇を出すとは思うが、いったんは開催・出場の旨のみ、HP に掲載 

 

■現役の活動費用について、2022年は以下の通り。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


